

Presseinformation

Unternehmensportrait

Die GWG-Gruppe zählt zu den traditionsreichsten und bedeutenden mittelständischen Wohnungsunternehmen in Deutschland. Mit ihrer Erfahrung von mehr als 65 Jahren bewirtschaftet die GWG-Gruppe heute über die Grenzen Baden-Württembergs hinaus bundesweit rund 16.000 Wohn- und Gewerbeeinheiten.

Auf dem Fundament einer soliden Unternehmensstruktur mit der R+V Versicherung als Hauptgesellschafter bieten wir ein umfassendes Leistungsspektrum. Unsere operative Geschäftstätigkeit reicht dabei vom Grundstücksmanagement und der Projektentwicklung über die schlüsselfertige Erstellung von Wohnungen und Häusern bis hin zum kaufmännischen und technischen Bestandsmanagement, der Verwaltung nach dem Wohnungseigentumsgesetz (WEG-Verwaltung) und der Privatisierung von Mietwohnungen.

Unser Aktivitätsschwerpunkt liegt nach wie vor im Stuttgarter Raum. Darüber hinaus erstreckt sich unser Engagement auf weitere Metropolregionen wie Hamburg, München, Heilbronn, Mainz und das Rhein-Main- und Rhein-Ruhr-Gebiet. In allen Regionen zeichnen sich unsere modernen Mietwohnungen und werthaltigen Eigentumswohnungen durch ein attraktives Preis-Leistungs-Verhältnis aus. Über unsere regionalen Geschäftsstellen gewährleisten wir eine kontinuierliche, vertrauensvolle Mieterbetreuung sowie ein professionelles Objektmanagement aus technischer und kaufmännischer Sicht.

Als langfristig handelnder Investor und wohnungswirtschaftliches Kompetenzzentrum der Genossenschaftlichen FinanzGruppe Volksbanken Raiffeisenbanken sowie einer Konzernbilanzsumme von rund 1,3 Milliarden Euro verfügt die GWG-Gruppe über eine ausgezeichnete wirtschaftliche Solidität und Stabilität.

(1.664 Zeichen, inkl. Leerzeichen)